
MOT DE L’ÉQUIPE
C’est avec plaisir, que nous transmettons le
bulletin d’information du mois de mai de
l’année 2019.

Toujours dans l’information et le partage, ce
bulletin vous permettra de connaitre les
motivations toujours actives d’un des piliers du
Squash Français.

En vous souhaitant bonne lecture

Christophe GIMENES    
(Président de la CNA)

Être responsable d’un groupe d’Officiels

© FFSquash - Mai 2019

L’officiel du mois
Ce mois ci, nous mettons à l’honneur un Président de Ligue bien connu
du Squash Hexagonal, une figure, un engament bénévole de longue
date…

Devenir Arbitre Fédéral
Suite à la dernière réunion de la CNA, nous avons fixé les dates de la
prochaine campagne de « recrutement » des Arbitres Fédéraux.

Vous êtes A2 et vous souhaiteriez rejoindre le Collectif des Arbitres
Fédéraux. C’est possible.

Pour toute information contacter rapidement la CNA.

cna@ffsquash.com

Début de la campagne le 01/07/2019

Date butoir de validation du module le 15/09/2019

Vincent BRYGO

S’assurer de l’accueil et des départs des arbitres et prise en charge par l’organisation
(navettes, départs etc…)

Faire le lien entre les demandes du directeur de tournoi et les arbitres (infos montantes
et descendantes)

Préparer puis diriger la réunion quotidienne, en fonction des observations faites les jours
précédents et des commentaires recueilli de l’organisation, des équipes, etc…

S’assurer du respect des consignes par les arbitres.

Superviser les matchs toute la journée (ne pas arbitrer) et observer les points forts et les
faiblesses des arbitres du groupe (ex : communication envers les joueurs, gestion du
stress, forme/fatigue, comportement en match/ hors match) Etc…

A la fin de la journée, préparer le planning du lendemain et les affectations des arbitres
en fonctions des rencontres.

Après le tournoi, rédiger un rapport aux instances référentes (FFSquash, l’ESF, la WSF)

Voila quel rôle Vincent BRYGO à endossé avec brio, lors du dernier tournoi National de
Valenciennes.



Serge PARBAUD
A2 & JA2 depuis le 01/09/2010

Serge vous avez depuis nombreuses années participé à la vie Fédérale et notamment comme Officiel. Pourquoi
avez-vous fait ce choix ?
Par passion pour le squash et pour essayer de le développer au départ vers le corporatif et, par la suite, vers
toutes ses composantes.

Pensez-vous pouvoir bénéficier d’un accompagnement suffisant dans vos fonctions d’Officiel ?
J’ai quasiment tout appris tout seul. Depuis peu les soutiens au niveau fédéral existent et sont efficients avec des
personnes disponibles qui connaissent bien les rouges administratifs entre autres.

En compétition, quel est votre pire souvenir en tant qu’Officiel ?
En tant qu’arbitre : le match de N1 entre Wael El Hindi à l’époque top 10 mondial et Grégoire Marche avec un
Wael en plein Jetlag jet un Grégoire en pleine bourre qui courrait partout impossible pour moi de savoir si les
balles étaient doublées ou pas sans compter les blocks bref un calvaire j’ai abdiqué à 2 jeux à 1 laissé la plaquette
et c’est Gregory qui a pris la suite et là ben plus une demande des deux joueurs le respect sans doute de
MONSIEUR GREG le grand !!

En tant que JA avec des équipes vétérans et beaucoup de joueurs que je connaissais avec des classements
indignes de leur niveau de jeu que je devais assimiler en 15 minutes avant le début de la publication des tableaux
des championnats de France mais c’était aussi un régal.

Et votre meilleur souvenir toujours en tant qu’Officiel ?
Sans doute mes multiples Juges arbitrages aux championnats de France corpo et vétérans par équipes.

On vous avait déjà dit que plus jeune vous aviez des ressemblances avec Zinedine ZIDANE ?
Ressemblance physique : merci. Autant je peux avoir les mêmes abdos autant j’ai plus de cheveux et s’il lui en
reste pas, ils ne sont pas de la même couleur , ressemblance en terme de talent sûrement  , ressemblance
en terme de palmarès : non plus. Pour moi aucune ressemblance possible à part ma notoriété nationale peut
être, et encore, seulement dans le petit monde du squash.

Quels conseils pourriez-vous donner à quelqu’un qui souhaiterait embrasser la fonction d’Officiel ?
L’abnégation, l’impartialité vraiment complète et  la sobriété.

Vous faites vivre par déconcentration la vie Fédérale au sein d’un territoire, d’une région. Pourriez-vous nous
expliquer en quelques lignes vos actions personnelles & collectives ?
Mon but est tout simple : développer le squash sous toutes ses formes de l’amateur à la compétition en passant
bien sûr et surtout par les jeunes et la formation.

Suggérez-vous des axes d’amélioration ?
Que tous les bénévoles actuels passent à la retraite. Du coup, ils pourront arpenter les couloirs des préfectures,
conseils régionaux et autres instances départementales, régionales et nationales pour faire connaitre et valoriser
le squash et aussi pour avoir les tuyaux nécessaires aux demandes de subventionnement et harceler les
sponsors pour avoirs des sous !!!

L’argent est le nerf de la guerre !! Le développement et la communication suivront.

L’OFFICIEL DU MOIS


